

Martes, 18 de marzo de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN

Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

OPINIÓN

TELEVISIÓN

RDA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Alumnos de [la UGR](#) controlan la calidad ambiental de los centros

Alumnos de [la UGR](#) controlan la calidad ambiental de los centros

Estudiantes de Ciencias Ambientales aprenden a desarrollar sistemas de gestión

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.03.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La [Universidad de Granada](#) está a la cabeza en la calidad de su gestión ambiental. De hecho, fue la primera universidad pública española en conseguir el certificado para la totalidad de sus emplazamientos y actividades conforme a los parámetros establecidos en la norma internacional ISO 14001, en febrero de este año. Pero mantener el nivel no es tarea sencilla y el Vicerrectorado de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte ha decidido involucrar en este trabajo a los alumnos de Ciencias Ambientales para conseguirlo. Siete estudiantes participan ya este año en esta novedosa experiencia.

"La idea es que se siga haciendo todos los años y aumentar el número de estudiantes que participen, explica el vicerrector de este área, Pedro Espinosa. "Ahora mismo, cada uno va a encargarse de varias facultades, pero finalmente lo que pretendemos es que haya un alumno por centro", expone Espinosa.

En primer lugar, los alumnos que se suman a la iniciativa puesta en marcha por la Universidad reciben una formación básica sobre el sistema y los requisitos que deben cumplirse. Su función es controlar que se realizan todos los procedimientos oportunos y que el sistema se implanta y se desarrolla correctamente, según explica el vicerrector.

Para los estudiantes de Ciencias Ambientales supone un complemento interesante de su formación práctica dentro de la carrera, ya que esta colaboración se concibe como unas prácticas en empresas. "Para la Universidad, se trata de un modo de implicar también a los alumnos en la calidad ambiental y, a través de ellos, a los centros y a sus directores y al resto del personal", añade Espinosa.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.


[DESCÁRGUESE EL PATRIA](#)

La edición aniversario de su cierre, en pdf



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Cree acertado el nuevo fichaje del CB Granada, Michael Bradley?

Han contestado 182 personas

- Sí, es lo que necesitaba el club
 No, es muy difícil suplir a Borchardt
 Deberían haber invertido más dinero en el nuevo fichaje

[Ver resultados](#)